

光陽校区活動報告

令和4年8月5日号
発行 光陽校区自治振興会
二口町一丁目12-3
光陽地区センター内
電話 493-2010

光陽校区ふるさとづくり推進協議会

～ 7/30（土）「第21回 光陽夏まつり」開催 ～



新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になっていた「光陽夏まつり」を3年ぶりに開催しました。当日は天候にも恵まれ、暑い一日になりました！



校区のみなさんの手作りランタン 暗くなると幻想的な灯りが浮かび上りました！



手作りランタンは、みなさんのご協力のおかげで目標の1000個を達成しました!! ありがとうございました。

熱いステージの模様♪

恒例のスキヤキ・スティール・
オーケストラ

オープニングは南部中学校吹奏楽部の元気いっぱいなステージ



アコースティックギターの豊かな音色「彩ら」の演奏



巨大人形隊のパフォーマンスに子ども達も笑顔

～ 6/3 (金) 「みんなでさかそう！えがおの花」開催 ～

毎年恒例になっている、遊歩道にえがおの花を咲かせようと、光陽小学校4年生と各団体の役員が一緒にウォールプランターにペチュニアの花を植栽しました。



密にならないようにクラス毎に苗植え



スタッフさんに優しく教えて
もらいました！



4年生みんなで水やりしています



「お水をどうぞ」



「えがおの花」が綺麗に咲いています



えがおの花で彩られた遊歩道をぜひご覧ください。可愛いお花が出迎えてくれますよ！
暑い中、地域の水やりサポート隊の皆さんにはお世話になっております。
9月までよろしくお願ひいたします。



公民館ふるさと講座



5/26 (木) 味噌づくり教室

新村こうじみそ商店さんを講師に迎え、講義を
聞いた後、材料を持ち帰り自宅で作りました。
出来上がりの10月頃が楽しみですね。



7/3 (日)・4 (月) 普通救命講習会

光陽小学校PTAのみなさんが、心肺蘇生法やAEDの使い
方など、緊急時の対応について学びました。



光陽校区自主防災連合会

【地区防災計画を作ろう！】

7月23日(土) 研修会が行われました。

NPO法人富山県防災士会理事長 佐伯邦夫氏に
「～なぜ地区防災計画が必要なのか～」と題し講演
をしていただきました。



光陽校区社会福祉協議会

今年度も食事を伴わない「交流会」を年9回開催予定しており、4回まで実施しました。

4月28日(木) 舟橋瑞郎氏による「クラシックギター演奏会」

5月19日(木) バルーンアートスタジオ ブルーラビット
講師 加藤陽奈雄氏と「バルーンアート作成」

6月16日(木) 岡崎幸子運動指導員による「かんたんストレッチ体操」

7月21日(木) ビンゴゲーム大会



ハワイアン曲のメドレー演奏



バルーンアート作品と一緒に記念撮影



光陽校区保健衛生連合会

クリーン大作戦 実施

5/28(土)「春のクリーン大作戦」
7/16(土)「夏のクリーン大作戦」



6月29日(水) 出前講座

【えごまについて知ろう】
講師 えごまソムリエ 佐々倉 文子氏



富山南交通安全協会光陽地域支部

7月17日（日）国道359号線、黒瀬大橋および黒瀬新橋で「交通安全人波作戦」を行いました。



雨の中 安全運転を呼びかけ!!

光陽校区長寿会連合会



5月12日（木）晴天の中 布瀬南公園においてグラウンドゴルフ競技会が行われました。

参加者は、3年ぶりの大会を楽しみ、親睦を深めました。

光陽校区体育協会



5月8日（日）布瀬南公園で、グラウンドゴルフ大会が、開催され70名が参加しました。

ホールインワンが7名記録される中、黒瀬Bチームが優勝しました。

富山南部ヤンキース

7月2日（土）に開催された富山県ジュニアティーボール大会において、初優勝しました。

8月23日（火）に埼玉県ベルーナドームで行われる全国大会に出場します。

おめでとうございます。



光陽校区防犯組合連合会



6月15日（水）北陸銀行 富山南中央支店 駐車場において「カギかけ及び特殊詐欺被害防止」キャンペーンを実施しました。



5月から「歩こう会」もスタート♪



6月5日（日）光陽校区住民ソフトボール大会が、実施されました。

7チームの予選リーグを勝ち上がり、黒瀬Aチームが優勝しました。

